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      Annotation

    
        
          Объектом исследования дипломного проекта является интернет-компания Airbnb, США.
Предметом исследования является: механизмы управления интернет-компанией на базе цифровых технологий.
Целью выпускной квалифицированной работы является разработка методики анализа трансформации механизмов управления интернет-компаний, с разработкой программы внедрения цифровой технологии в практику управления.
Данное исследование освещает общие тенденции цифровой трансформации в международных компаниях, анализирует эффективность использования цифровых средств в практике управления компании. 
В ходе данного исследования было проведено изучение соответствующей теме научной литературы на русском и английском языках.
	Был проведен анализ цифровых технологий на предприятиях рассматриваемого типа.
Разработанный в ходе исследования инновационный цифро-вой инструмент позволит улучшить качество управления компанией, и при использовании в дальнейшем сделает экономику предприятия более положительной.
        

        
          The object of study of the graduation project is the Internet company Airbnb, USA.
The subject of the study is: the management mechanisms of an Internet company based on digital technologies.
The aim of the final qualified work is to develop a methodology for analyzing the transformation of management mechanisms of Internet companies, with the development of a program for introducing digital technology into management practice.
This study highlights the general trends of digital transformation in international companies, analyzes the effectiveness of using digital tools in company management practices.
In the course of this study, a study was conducted of the relevant topic of scientific literature in Russian and English.
An analysis of digital technologies was carried out at the enterprises of this type.
The innovative digital instrument developed during the study will improve the quality of company management, and, if used in the future, will make the enterprise’s economy more positive.
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